

社訓 誠意

社長室だより

2024年12月末号

日本中が西暦年度を見聞きし又、自身も口に出して言った 1 年はなかっただろう「2024 年」がついにカウントダウンを迎えます。皆さんにとって「2024 年」は良い年でしたか?上を見ては切りが有りませんが、終わりよければすべて良し!としたいです。

2024 年 1 発 1 日には能登半島沖地震、続いて羽田空港の事故、大雪災害、台風による各署での災害、平塚では給料日に台風による豪雨で出勤不可や帰宅不可でトラック拍の方もいらっしゃいました。それでもお仕事をしてくださり、本当にありがとう!自然災害の多発で、未だ能登地方はじめ各所では復興が進んでない所もございます。加えて、近隣諸国では未だ無益な戦争、紛争が続き、核兵器はじめとする様々な戦争兵器が生産されているばかりかサーバー攻撃なる事が宇宙で繰り広げられております。昭和中期、介護保険支払いがずっしり重い年になると何が何だか、、ズバリ IT 難民ですが、本当に東京で暮らせている事に感謝しかありません。私事では1年に4人の親族を失い、その処理と2つの会社、4つの営業所(整備含む)と各業界の事でキャパオーバーとなり、皆さんに甘え、支えていただきながら年末まで走り続けられた事にこの場をお借りして深く感謝いたします。この業界。そしてわが社にとっては運送業を取り巻く法制度が見直され、2025 年度こそが勝負と感じておりますし、既に私の頭には下書き、シナリオを出筆し始めました。このシナリオには現在所属下くださっている方は全員入っておりますので体調を整えてお餅食べ過ぎないように!毎日少しでも太陽を直に浴びて、外の空気を吸い、天を仰ぎ深呼吸する**

心を整え、睡眠の質を高めるそうです。下を向かない! 気持ちが下向きになる!1万円札はそう簡単に落ちてないからね。今日の日めくりカレンダーの一言を年の初めにご紹介します

「世界はつらいことでいっぱいだけれども、それに打ち勝つことでもあふれている」 ヘレン・ケラー

2025 年 鈴木運送全メンバーは笑顔を出し惜しみせず、自分に厳しく・仲間・所属メンバー・取引先各位・に笑顔の応対で協調性ある社会人としてのマナー、職場の「オアシス」を守り、自身も気持ちよくお仕事 出来るようにしましょうね♥ 私は心底願っています。そして今年も月1「社長室だより」は休みなく 発信いたします。ちょっぴりゴミ箱直行率のうわさが悲しいですが、、、負けませ~ん!何より自分自身の為に記している面も有るので~



2025年1月に誕生日を迎える皆様

1月3日本社経理1月17日平塚早朝便担当主任1月24日本社マシナリー専属1月25日平塚YTR専属

10 日 本社福山尾家便

15日 本社ライフ専属

24日 本社日ハム KPC 専属

27日 本社YTR他





